

Señores
Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO)
Ciudad.

De mis consideraciones:

Soy un investigador educativo que ha trabajado desde hace más de veinte años en los temas relacionados con la formación y el ejercicio profesional docente en el Ecuador y en varios países de América Latina, de manera que para mí es muy satisfactorio tener la oportunidad de presentar mi trabajo titulado: EL EJERCICIO DE LA PROFESIÓN DOCENTE EN EL ECUADOR, el mismo que ofrece una visión panorámica de la docencia en los últimos años en el país. Espero que este trabajo sea de su interés y de los participantes en este importante evento.

Por otra parte, felicito a la FLACSO y a los organizadores de este seminario, que considero va a ofrecer interesantes resultados para el bien de la educación nacional, en especial para quienes toman las decisiones de política pública.

Agradezco por esta valiosa oportunidad de abrir un espacio de discusión y análisis de la educación ecuatoriana.

Atentamente:

Dr. Eduardo Fabara Garzón

C.I.- 1701524090